
	
	
	
	
	
	

	
München,	den	17.10.2022	

	
	
Antrag	an	den	Bezirksausschuss	08	Schwanthalerhöhe	zur	Sitzung	am	18.10.2022	
	
Bestellung	städtischer	Leistungen:	
	
Der	Bezirksausschuss	Schwanthalerhöhe	möge	beschließen:	
Der	Bezirksausschuss	Schwanthalerhöhe	stellt	zur	Erbringung	städtischer	Leistungen	
Mittel	aus	dem	Stadtbezirksbudget	des	Jahres	2022	zur	Verfügung,	die	zur	Umsetzung	
einer	oder	mehrerer	der	unten	aufgeführten	Maßnahmen	erforderlich	sind.	Hierzu	wird	
eine	Kostenaufstellung	zu	den	folgenden	Maßnahmen	benötigt.	
	
1.	Anschaffung	und	Aufstellung	von	1	Tischtennisplatte	an	der	nordöstlichen	Seite	
des	Georg-Freundorfer-Platzes		
	
2.	Anschaffung	und	Aufstellung	von	1	Tischtennisplatte	auf	der	verkehrs-
beruhigten	Fläche	der	Schnaderböckstraße	
	
3.	Anschaffung	und	Aufstellung	von	1	Tischtennisplatte	auf	der	Kazmairwiese,	an	
der	Astallerstraße	
	
4.	Überprüfung	und	ggf.	Reparatur	der	bereits	vorhandenen	Tischtennisplatten	an	
allen	öffentlichen	Standorten	im	Stadtbezirk	08.	
	
Der	Bezirksausschuss	08	beauftragt	das	Baureferat	mit	der	Aufstellung	eines	
Kostenplans	für	jede	einzelne	der	o.g.	Maßnahmen	und	entscheidet	im	nächsten	
Schritt	über	den	Umfang	der	bereitzustellenden	Mittel	aus	dem	
Stadtbezirksbudget.		
Da	die	Mittel	aus	dem	Jahresbudget	2022	bestritten	werden	sollen,	bittet	der	BA	8	
um	eine	Kostenaufstellung	bis	spätestens	zum	01.12.2022.		
	
Begründung:	
Im	Stadtbezirk	Schwanthalerhöhe	gibt	es	eine	sehr	große	und	vielfältige	Community	von	
Tischtennisspieler*innen.	Menschen	aus	verschiedenen	Generationen	nutzen	die	
vorhandenen	Spielstätten	gemeinsam	und	sehr	intensiv.		
	
Im	vergangenen	Sommer	fand	auf	Initiative	des	Bezirksauschusses	08	der		
1.	Westend-Tischtennis-Cup	statt.	Innerhalb	von	wenigen	Tagen	hatten	sich	dafür	180	
Teilnehmer*innen	angemeldet,	darunter	15	Kinder	und	Jugendliche.	Das	Hauptturnier	
wurde	schließlich	mit	64	Teilnehmer*innen,	das	Turnier	der	Kinder	und	Jugendlichen	
mit	12	Teilnehmer*innen	durchgeführt.	Die	große	Nachfrage,	die	durchweg	positive	
Stimmung	und	die	große	Resonanz	auf	das	Turnier	hat	das	Interesse	an	



Folgeveranstaltungen	bestärkt.	Mit	diesem	Antrag	soll	der	vorhandene	Bedarf	nach	
Tischtennisplatten	im	Stadtbezirk	besser	gedeckt	werden	und	deshalb	die	bestehenden	
auch	repariert	werden.	
	
Die	vergangenen	zwei	Jahre	der	Coronapandemie	haben	sehr	eindrücklich	gezeigt,	wie	
wichtig	sportliche	Betätigung	und	zwischenmenschliche	Begegnung	ist.	
Mit	den	oben	aufgeführten	Maßnahmen	fördert	der	Bezirksausschuss	
Schwanthalerhöhe	solche	Aktivitäten	und	schafft	neue	Begegnungsräume	für	alle	
Bürger*innen	unseres	Stadtbezirkes.	
	
	
Für	die	Fraktion		Bündnis	90/	Die	Grünen	
	
Initiative:		 Michael	Schelle	(Kinder-und	Jugendbeauftragter	BA	08)	

Dr.	Michael	Czisch	(Klimaschutz-und	Baumschutzbeauftragter	BA	08)	
Daniel	Günthör	(Fraktionssprecher	Bündnis	90	/	Die	Grünen	BA	08)	
	
Manuela	Diebolder,	Anja	Kaiser,	Florian	Kraus,	Sarah	Seeslen-Kozumplik,	
Sibylle	Stöhr	
	


